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【キャンパスピ市との友好都市解消】

平成10年に友好都市協定を締結し、子ども
から大人まで様々な交流をしてきたオースト
ラリアのキャンパスピ市から、友好都市協定
を継続しないとの通知がありました。
当市へは事前の連絡はなく一方的に解消さ

れたものですが、新型コロナウイルスの影響
もあり、ほかの手段でのネットワーク
を強化するためということです。
これにより子どもたちの派遣や

受け入れなどの交流事業は今後行
わないことになり、国際交流の機
会を失うことは本当に残念です。

【スクールバス来年度以降も実施】
令和３年６月に発生した八街市での児童下校
中の死傷事故を受けて、現状では通学路の安全
対策が困難な白井第一小学校と白井第二小学校
で、一昨年から試行運行をしてきたスクールバ
スを新年度から正式に運行するこ
とが決まりました。
マイクロバス５台による運行で
年間4,814万4千円の経費を見込ん
でいますが、利用者の負担はあり
ません。これにより引き続き児童の安全が確保
されることになりました。

★１２月定例議会開催★
11月24日～12月19日まで26日間の日程で12月定例議会が開催されました。人権擁護委員推薦の同意

のあと公民センターの管理運営を指定管理者に移行するための条例改正、桜台センター、白井市民プ

ール、白井運動公園及び地域福祉センターの指定管理者の指定、池の上小学校校舎改修工事、がん患

者への医療用ウィッグ等助成金、低所得世帯に対する物価高騰支援給付金など16億1,943万円を追加す

る令和５年度一般会計補正予算など24議案が上程されすべて可決しました。

また、議員から「ガザ地区における即時停戦への外交努力を日本政府に求める意見書案」と「一般会

計補正予算に対する附帯決議案」が発議されました。

★白井市ＤＸ推進指針★
昨年10月、白井市ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）推進指針が示されました。

市は、日進月歩のデジタル技術を活用・推進することで、職員の業務負担を減らしながら、市民サー
ビスの向上を図るというものです。具体的には、

• 市役所に行かなくてもパソコンやスマホ等からの行政手続き  • 各窓口でのキャッシュレス決済
• 来庁者からの聞き取りによる申請書作成（書かない窓口）  • 事務時間短縮による待ち時間の減少
• オンライン手続きによるキャッシュレス決済 などで、デジタルの苦手な人にも親切・丁寧な対応をす
るとしています。 期間は2024年から2026年までの3年間となっています。
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北総鉄道㈱減収減益も黒字確保

【通学定期利用者約３割増加】

なかでも64.7％と大幅値下げをした通学定期の利用者は約３割増えています。また、値下げによる
効果が早速現れています。生徒の約６割が北総線を利用する光英VERITAS中学・高校（松戸市）では、
中学校の推薦試験の出願者数は前年より約33％も増えたということです。

北総鉄道(株)の2023年度上期（4月～9月）決算が公表されました。2022年10月からの運賃値下げの影
響に注目していましたが、営業収益は65億9千万円と前年同期に比べて9億6千万円（12.7％）の減収と
なりました。営業費用は動力費の増加などがあったものの、契約変更で千葉ＮＴ鉄道（小室⇔印旛日医
大）に支払う線路使用料が減少したこともあり49億7千万円と前年比7億3千万円（12.8％）の減少、そ
の結果、営業利益は16億2千万円と前年比2億3千万円（12.4％）の減益となりました。経常利益は14億3
千万円と前年比15.0％の減益、法人税等を引いた純利益は9億8千万円と前年比16.3％の減益となりま
したが黒字を確保しました。また、値下げ後の輸送人員は、定期外旅客が14.9％の増加、定期旅客は
13.5％の増加となり、輸送人員合計は前年同期に比べて237万6千人（14.0％）の増加となりました。

日 時：１月１９日(金) １０：００～

場 所：西白井複合センター 研修室

★岩田のりゆき議会報告会のご案内★

※時間と場所がかわりましたのでご注意ください

2人以上お集まりいただければ市内どこ
へでも参上して議会報告を致します。

また、ご意見・ご相談も承ります。
090-9138-6183 （岩田）

【岩田のりゆき出前報告会のご案内】

なし坊、かおり 着ぐるみ新調

なし坊・かおりを元気にしよう！ と クラウドファン

ディングにより新しい着ぐるみの製作費用を募ったと
ころ、目標額の191万円を上回る207万円が集まりま
した。これには123名の方から寄付が寄せられました。
市内寄付者：52名
市外寄付者：71名（返礼品を辞退された方は13名）
本当に有難うございました！ 

（差額の16万円は手袋など付属品購入に当てます）

《 岩田典之後援会のご案内 》
岩田のりゆきの政治活動を支援し、ご意見をいただける方のご入会を
心より歓迎いたします。 入会金 なし 年会費 1口 1,000円
・ 年 会 費 及 び カ ン パ は 下 記 又 は 本 人 へ お 願 い し ま す 。
振込先 ： 京葉銀行白井支店 普通 ５ ２ ７ ３ ８ ３ １

口座名義 岩 田 典 之 後 援 会 討議資料

2022年度上期 2023年度上期 増減数 増減率

輸送人員

定期外 579万7千人 665万8千人 86万１千人 14.9％

定 期 1,120万3千人 1,271万8千人 151万5千人 13.5％

合 計 1,700万人 1,937万6千人 237万6千人 14.0％

運賃収入 54億8,100万円 52億2,300万円 △2億5千万円 △4.6％

〜いすみ鉄道も通学定期大幅値下げ〜

北総線の通学定期利用者増の影響を受けたのか、沿線に大多喜高校と大
原高校があるいすみ鉄道も、鉄道運賃が高いことで両校を敬遠する受験生
もいることから、今年の４月から通学定期の46.6％値下げを発表しました。
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